

Sociedad automatizada y sin efectivo

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[14 de septiembre de 2018](#)

Hay muchas personas que mantienen la misma comprensión progresista lanzada por los judíos de que una sociedad sin efectivo y totalmente digital es el futuro. Lleno de automatización, donde no hay mano de obra humana.

Y probablemente lo sea. Y hay fuerzas que compiten sobre hacia dónde irá este futuro. Desafortunadamente, los gentiles no están en el lado prospectivo, los judíos sí.

Esto lo repiten constantemente los nuevos profetas de la religión del nerdismo, que ahora esperan gobernar el mundo con máquinas y automatización. Las máquinas también serán muy inteligentes y superinteligentes y servirán lealmente a estos nerds para que puedan traerles waifus secuestradas y MacDonald generado casi instantáneamente. Y el nerd durmió feliz para siempre en un sueño en el que la máquina súper inteligente todavía no se daba cuenta de lo retrasado, morbosamente humano y frágil que es el nerd. Pero en realidad lo resolverá.

Si bien las personas intentan mantener una mentalidad positiva, no comprenden que nada de esto es existencialmente válido o natural. Nuestra privacidad ha quedado completamente destrozada. Como todo está conectado a Internet, todo se comunica. El televisor del salón es nada menos que lo que Orwell percibía como el régimen comunista en sus escritos.

Hay dos maneras en que el futuro puede escalar. La automatización se está produciendo cada vez más, pero también la gente sigue reproduciéndose de forma estúpida y descuidada. Es decir, habrá muchas bocas que alimentar, una demanda cada vez mayor de empleos y dinero en efectivo, en una era en la que la automatización comenzará a convertirse en la regla. Como resultado, se produce una tensión y una contaminación infinitas en el planeta. Hay infinitas multitudes de personas en números infinitos que necesitan y quieren sobrevivir. Esto crea desastres ambientales y todo tipo de otros problemas que requieren tecnología para resolverse. Y solo puede

resolverse así para evitar que todos mueran. Este es un círculo de vanidad interminable.

La otra fue que esto puede ir por el camino positivo. Los humanos, libres del trabajo forzoso del pasado, finalmente tienen tiempo para la información y la elevación en lugar de la esclavitud forzada del pasado. Todo el mundo descubre que JoS y los humanos viven felices para siempre en niveles espirituales y tecnológicos divinos con elevadas responsabilidades y libertades. Pero como puede ver, esto tiene un requisito. Mundo libre, individuos fuertes y autocomprensión a una escala muy grande y global. Y para expulsar a los extraterrestres de nuestro planeta.

Los judíos se humillan ante el hecho de la Singularidad mayor, como la llamaban. Mientras que los Dioses y Satanás nos dieron Internet para manifestar mejor su era, los judíos están mirando una cosa que tiene que ver con Internet: vincularlo todo y esclavizar a cualquiera a través de conexiones tecnológicas. Constantemente dicen que así es como va a suceder.

En un principio, esto debería realizarse mediante la difusión de Internet en todo el mundo. Entonces, esto se logrará manifestando una moneda global. La etapa final es un gobierno global impuesto por los judíos y el comunismo y el judaísmo impuestos globalmente.

He visto los elogios a la automatización y cómo esto hará grandes cosas para la humanidad. Por un lado, los humanos no tendrán nada que ver con su tiempo. La gente no se volverá espiritual y se elevará de repente. La tecnología sólo ha aumentado el poder de perder el tiempo, desperdiciar la vida sin sentido, salvo las cosas buenas que ha hecho. Esto se puede observar en todas las personas menores de 25 años en este momento.

Se están desperdiciando vidas. Suponer que el avance de la tecnología llevará a las personas a una comprensión espiritual es absurdo. La mayoría de las personas simplemente estarán sumergidas en un sinsentido de existencia más elevado y más HD.

Los humanos normalmente buscan la espiritualidad para reemplazar lo material o para resolver grandes problemas. Esto también es cierto en el sentido de que las cartas navideñas no muestran a la mayoría de las personas como naturalmente interesadas o inclinadas hacia lo oculto. La mayoría de

los humanos son puramente materialistas. Cuando las máquinas y otras cosas resuelvan todos nuestros problemas, los humanos simplemente empezarán a encogerse. Esto ya ha sucedido en gran medida.

Ahora bien, en cuanto a la automatización del trabajo, esto es una estupidez. ¿Por qué? Hay que mirar la historia. La situación global sólo ha mejorado porque los trabajadores y otras personas han sido maltratados por las "clases dominantes". Estas cosas crearon revueltas, como la revolución industrial. Como las "clases dominantes" fueron invadidas por las turbas, no hubo vigilancia masiva y el Estado tuvo poco poder sobre el pueblo, el pueblo gradualmente derrocó a quienes estaban en el poder o cambió las circunstancias. Sin embargo, esto se basó en una cosa: los ricos necesitaban que los pobres trabajaran para ellos.

En el futuro de la automatización con los judíos en la cima como los creadores preconcebidos de este "futuro", que todos estos retardados comunistas elogian, además, cuando todas las monedas sean digitales (y por lo tanto todas las transacciones controladas), cualquier tipo de revolución ya no será posible. o plausible. No podrás comprar un cuchillo de cocina de plástico sin avisar a todas las fuerzas armadas judías del planeta. No podrás pensar cosas malas sobre los judíos sin que ellos lo entiendan "como por telepatía" desde un microchip inalámbrico implantado en tu cerebro. La lista va.

Ahora díganme, ¿los judíos gobernantes de las megaempresas necesitarán su mano de obra dentro de 30 años para cosas muy específicas si los robots pueden hacerlas? Es mejor ser atendido por robots las 24 horas del día, los 7 días de la semana, en lugar de tener "goyim inútiles" trabajando para usted y, además, quejarse, necesitar mejores derechos y también la posibilidad inminente de rebelarse contra usted e incluso matarlo. Por supuesto que los robots que avanzaron podrían hacer lo mismo, pero el cerebro parásito judío piensa simplemente.

¿Qué significarán las turbas para un hombre multimillonario digital que puede contratar cientos de miles de robots para tener su propio ejército? Además, a medida que nos expandamos y exploremos, el sistema sin efectivo permitirá que haya trillonarios y todo tipo de cantidades incomprensibles de riqueza, centradas sólo en unos pocos. En cuanto a lo que harán los judíos con este poder, lo dejo a tu criterio.

Los judíos en este momento ya están en gran medida desvinculados del trabajo goyim. Sólo mira a tu alrededor y verás esto. Vea cómo Google siempre actúa en su propio interés progresista de izquierda y es evidente. Incluso atacan la llamada democracia con la que alimentaron a los goyim durante las últimas décadas. Porque claramente ya no es necesario.

La única razón por la que los judíos creen que los goyim fueron mantenidos en este planeta fue para trabajarlos y porque eran necesarios para ello. Pero cuando las máquinas les "sirvan", lo único que hacen es mantener algunos esclavos para hacer cosas específicas para ellos y eso es todo. Por tanto, el esclavo podría rebelarse contra el "amo" debido a la proximidad. En el futuro esto no será posible en absoluto.

Esto sucederá si los judíos mantienen el mundo en sus manos, ¿y qué pasará con los demás? Simplemente serán exterminados. Esto está descrito en la Biblia. Los judíos unirán a la gente obligándola a aceptar su sistema digital. Luego, un "ángel" será llamado para matar a un tercio del planeta, luego otro "ángel" exterminará a los "incrédulos", y así sucesivamente.

Mark Zuckerberg también dijo en una entrevista en Harvard que simplemente los goyim del planeta vivirán con un ingreso universal trivial de unos 500 dólares al mes cuando no estén trabajando. Otorgado a ellos por un banco gobernante judío global. Ahora que la Singularidad habrá sucedido y conocerán a los humanos por dentro y por fuera, ¿crees que permitirán que exista algún humano amenazante para su orden? Los goyim vivirán como animales de zoológico a quienes se les dará algo de comida sólo para vivir, esto es esencialmente lo que dijo Zuckerberg. Y los judíos aplaudieron furiosamente.

Ahora eche un vistazo a Zuckerberg y dígame, ¿cree que este reptil invasor de la privacidad hará que todo esté bien? Incluso su red social generada a partir de su tipo reptil de autismo simplemente arruinó a los humanos hasta el punto de que ya nadie habla con nadie más en el metro, el tren o en cualquier otro lugar. Él "conectó" a los humanos sólo para finalmente desconectarlos. Y conectarlos a una red publicitaria que lo generó como una de las fuerzas decisivas del mundo.

La persona blanca que todo el mundo desprecia en este planeta era de las pocas especies que, independientemente del poder militar o de otro tipo que

era incomprensible, también mostraba humanidad a los demás. Incluso hoy en día, las naciones blancas son las únicas que han enseñado alguna ética básica. Y aún hoy la nación judía es la única nación que ataca constantemente estas nuevas libertades en un poder equilibrado. Y todavía lucha por alcanzar su antiguo objetivo de esclavizar a los humanos sin ninguna razón válida.

La WWW o 666 es la clave para nuestra salvación como especie. Satanás ha puesto aquí su evidente firma. La libertad de la WWW o, en palabras lineales, Internet, será primordial en el futuro de la humanidad. El enemigo intenta controlar esto, monitorearlo, etc. Esto es como intentar controlar todos los océanos de todas las galaxias con simples represas. Internet pertenece a toda la humanidad por defecto y es un reflejo de nuestras mentes como especie. De la misma manera que la mayoría es engañada por los judíos, también se manifiesta en Internet que los judíos la controlan. Está claro que en Internet hay más personas despiertas que cuando observan el mundo material, porque la gente mantiene la boca cerrada al respecto. Incluso el último presidente estadounidense fue elegido más bien por su existencia en Internet y a través de él, que por los tradicionales dictados judíos de la Visión del Talmud. Puede que no sea el ideal, pero la buena noticia es que la Bestia (666 WWW) está surgiendo. Las personas que los judíos odian pueden existir en esta dimensión material alternativa y tener resultados físicamente a través de Internet.

Sin embargo, incluso hoy en día estábamos creciendo hacia la imposibilidad de tal rebelión de valores y de la sociedad, ya que el enemigo tiene un sistema y un dominio físico y casi impenetrable. Internet los expuso. Tenemos suerte de tener los RTR y poder rebelarnos. Como está claro, sólo con medios espirituales se podría abordar esta situación. Ganaremos en el último minuto.

Si no seguimos haciendo la RTR y seguimos rompiendo el dominio judío, este mundo simplemente estará condenado. Quienes no la entienden no conocen la historia ni sus patrones y son simplemente cobardes. No somos como esta gente.

Las glorias de la era de Acuario deben esparcirse uniformemente, con pureza y bienaventuranza sobre la gente de la tierra. Los reptiles corruptos y desalmados realmente necesitan irse. La era de Acuario traerá poder al

hombre común (ya lo tiene), pero también debemos asegurarnos de que este poder sea decente y también compasivo.

Estamos a la vanguardia de la historia y en este momento es cuestión de vida o muerte. No se demore. Continúe haciendo el RTR para limpiar nuestro planeta y ayudarlo a elevarse a un alto nivel contra todo sufrimiento previo que nos han impuesto fuerzas baratas.